Et un débat s'engageant.

Proposé en amendement par M. l'éch. LARIVIERE, appuyé par M. l'éch. GIROUX,

Que les contrats pour paver cesdites rues soient accordés à MM. Warner Quinlan & Co., leur soumission étant la plus basse.

Et un nouveau débat s'engageant,

M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, propose en

Sous-amendement: Que lesdits rapports soient retourprié de faire faire une analyse du "bithulitic" offert par la Bithulitic Paving Co., et celui offert par la Warner Quinlan Asp. Co., afin de connaïtre la différence qui existe entre ces deux compositions et de s'assurer si les deux sont également bonnes, d'après l'opinion des ingénieurs de la Cité.

Que le Bureau des Commissaires soit aussi prié d'informer le Conseil du nombre des rues pavées avec le "bithulithic" et quel résultat l'on a obtenu avec ce genre de pavage quant à la durée et à la solidité.

Ledit sous-amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Létour-neau, Mayrand, Larivière, Martin, Séguin, Giroux, Poissant, Blumout, Statut, Statut, Séguin, Giroux, Poissant,

Blumenthal, Vandelac, Ménard.—19.

Contre: Ward, Emard, Bastien, Deguire, Turcot, Drum-mond, Fraser, Stroud, Macdonald, Judge.—10.

Ledit sous-amendement est ainsi adopté et il est

Résolu: En conséquence.

67.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de changer 12 nom de certaines rues dans Notre-Dame de Grâces.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

68.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de ratifier un arrangement avec la Cité de Westmount "re" hospita-

lisation des varioleux. Délibération remise à la demande de M. l'éch. Séguin.

69.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de changer Pemplacement du poste de cochers No. 9.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

70.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter l'offre de la Monkland Limited, pour la cession de par-

tiees de rues à la Ville.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'éch. Poissant dissident).

71. Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter l'offre de Madame S. Ladouceur d'acheter certains résidus de lots

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. EMARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

(M. l'éch. Martin dissident.)

72.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de constituer en corporation le "Canadian Royal Club,"

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BLUMENTHAL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

73.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à MM. Mackenzie & Mann, d'installer des moteurs électriques.

74.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à MM. Mackenzie & Mann d'ériger un appareil à construc-tion

75. Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'autoriser Madame Anna Browne à construire une voûte,

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée ar M. l'éch. BOYD, il est Résolu. Ou d'AD, il est Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

76. Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'inscrire une partie de la rue Carson.

And a debate arising,

Moved in amendement by Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. GIROUX,

That the contracts for paving said streets be awarded to Messrs. Warner Quinlan & Co., their tender being the lowest offer.

And, a further debate arising,

Ald. L. A. LAPOINTE moved, in sub-amendment, seconded by Ald. ROBINSON,

That said reports be referred back to the Board of Com-missioners and that said Board be requested to have an analysis made of the "bithulitic" offered by the Bithulitic Paving Co. and of the composition known as "Asphaltic' offered by the Warner Quinlan Asphalt Co., in order to ascertain what difference there is between these two compositions and whether the same are equally good, in the opinion of the City Engineer;

That the said Board of Commissioners be also requested to inform the Council as to the number of streets which have been paved with "bithulitic" composition and as to the result which this kind of pavement has given as regards durability and solidity.

Said sub-amendment being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Létour-neau, Mayrand, Larivière, Martin, Séguin, Giroux, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Ménard.-19.

Nays: Ward, Emard, Bastien, Deguire, Turcot, Drum-mond, Fraser, Stroud, Macdonald, Judge.-10.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

67.-From Board of Commissioners, to change the names of certain streets in Notre Dame de Grâces Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

68.—From Board of Commissioners, to ratify agreement with Westmount "re" care of small-pox patients.

Consideration deferred at the request of Ald. Séguin.

69.-From Board of Commissioners, to change location of No. 9 cabstand.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted. 70.-From Board of Commissioners, to accept offer of

Monklands Limited to cede certain streets to the City. On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Poissant dissenting).

71 .- From Board of Commissioners, to accept offer of Mrs S. Ladouceur to purchase certain residues of lots.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. EMARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Martin dissenting).

72.-From Board of Commissioners, to incorporate the Canadian Royal Club.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BLUMENTHAL, it was

Resolved: That said report be received and adopted. 73 .- From Board of Commissioners, to allow Messrs

Mackenzie and Mann, to erect electric motors.

74.-From Board of Commissioners, to allow Messrs Mackenzie and Mann to erect a temporary construction plant.

75.-From Board of Commissioners, to authorize Mrs Anna Browne to construct a vault.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted. 76 .- From Board of Commissioners, to inscribe a portion of Carson St.